

えがお

令和5年12月27日 第88号
坂本住民自治協議会事務局（坂本コミュニティセンター内）
TEL 45-2228・FAX 45-2283
E-MAIL: ikiiki-sakamoto@outlook.jp

坂本住民自治協議会「新年のご挨拶」

明けましておめでとうございます。坂本住民自治協議会会長の蓑田です。
皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
令和6年は、未曾有の7.4豪雨災害から4年目を迎えることとなります。

本協議会では昨夏「7.4さかもと安全・安心の日」を宣言いたしました。また、肥薩線復旧アピール事業として行いました線路内除草には多くの方が参加をいただきありがとうございました。復興商店街・道の駅一帯で開催されました「第37回坂本ふるさとまつり」には各地域振興会をはじめ各団体から多くの出品いただき来場者も約3,000人と大変の賑わいでございました。行事が大過なく実施できましたのも偏に町民各位のご支援ご協力があったればこそであります。

国道219号をはじめ県道、市道、各河川の護岸工事、河道掘削等復旧工事は各所で現在も進行中であり、坂本橋、鎌瀬橋、深水橋の三橋とも本工事が始まっています。

被災した公民館の代わりとして旧藤本小と旧中津道小跡地に「みんなの家」が完成し利用が始まっています。災害公営住宅も合志野、中津道、藤本地区に完成し入居された皆様方には4年振りに故郷坂本で新年をお迎えになりお喜びのことと存じます。

昨年11月から組織構成が「部会型」に移行して、まちづくり部会、健康福祉部会、ひとづくり部会、ものづくり部会、くらし安全部会と復興支援特別部会が発足し其々活動しています。「みんなで取り戻す生き生き笑顔のさかもと」の一日でも早い実現に向けて皆様方のお知恵とご支援を賜りながら本協議会の活動を進めてまいりたいと思っております。皆様方にとりまして本年が健康で幸多き年でありますよう祈念申し上げます。皆様方にとりまして本年が健康で幸多き年でありますよう祈念申し上げます。皆様方にとりまして本年が健康で幸多き年でありますよう祈念申し上げます。



～花いっぱいプロジェクトが行われました～



今回で終了となった「花いっぱいプロジェクト」は、合志野地区や松崎地区など藤本地域の様々な場所に花壇を作り、坂本町住民や町外からも多くの皆さんが参加されていました。

しかしながら、高上げを行うため、合志野地区の花壇は取り壊される予定となり、最後の「花いっぱいプロジェクト」となりました。

今後は、峯苦医院にあった花壇を合志野地区の災害公営住宅に移設されお花を育てる事になりました。お住いの皆さんもお花が来てとても嬉しそうでした。

あいさつ運動「スローガン・シンボルマーク」選考会を行いました。



選考委員会の様子

坂本住民自治協議会では、令和5年度の事業で「さかもと・あいさつ運動」を展開しています。その一環として10月にあいさつ運動の「スローガン及びシンボルマーク」を募集しました。

※八竜小学校・坂本中学校は先駆けて8月25日～9月20日に募集いたしました。

令和5年11月20日(月)選考委員会が行われ、小学生の部29点、中学生の部4点、一般の部5点を選考しました。

※作品は来月号の「えがお」に掲載予定です。



樋山紗菜さん・樋山結菜さん

坂本中学校

宮本瑠七さん・古閑美羽さん

受賞おめでとうございます!



下先舞奈さん・馬淵なるみさん

八竜小学校

杉山文音さん・中村美結さん

～坂本町で働く人達インタビュー～ “お持ち帰り専門店 わじま”

「坂本町で働く人達」インタビュー、今月は“わじま”の福嶋さん親子（福嶋建治さん・亜季さん）です。「本当に仲悪いですよ」と言いながら笑顔でお仕事されていました。ご協力ありがとうございました。



～洋服大好きな娘さん。素敵な親子でした～

令和2年7月豪雨によって、町のレストラン和嶋さんがなくなってしまいました。テイクアウトのお店をオープンされてどのくらいになりましたか？

・オープンして2年半となりました。今では地元の方以外にも工事関係の方々が昼食に利用されています。

営業時間と店休日を教えてください。

・午前6時から午後2時半までです。店休日は水曜と日曜日になります。

今月おすすめのメニューを教えてください。

・月曜日・木曜日限定の「おでん弁当」「三色丼」です。三色丼はボリュームがあっておすすめです。定番の生姜焼き、から揚げも人気です。

お弁当は注文数が多いときはご予約いただくと助かりますとのことでした。

電話:090-8665-8813